Stadtrat Burgbernheim

Wann die Parkplätze am Marktplatz in Burgbernheim eingezeichnet werden? Das wollte Astrid Paulus-Berberich (CSU) in der Sitzung des Burgbernheimer Stadtrats wissen. Bürgermeister Matthias Schwarz (Freie Bürger) erklärte, dass die Arbeiten vom Wetter abhängig seien. Sobald dieses passt, werden die Markierungsarbeiten ausgeführt.

Die Trocknungsarbeiten in der Sporthalle in Burgbernheim sind Bürgermeister Schwarz zufolge abgeschlossen. Sie waren notwendig geworden, nachdem es im Sanitärbereich der Halle erneut zu einem Wasserschaden gekommen war. Die Trockenbau-Handwerker und die Fliesenleger seien bereits aktiv und würden gut vorankommen. Erfreulich sei, dass die Versicherung bereits erste Rechnungen übernommen hätte, so Schwarz.